



5 Pièces

236 m²

Réf. BSM240238

1 990 000 €

Nice

Appartement à vendre (06000)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

CIMIEZ - NICE - Au coeur de la partie la plus sélective de CIMIEZ, découvrez au sein du légendaire Manoir Belgrano, un étonnant appartement bourgeois de 147 M2 avec une terrasse plein sud de 90 M2, vue mer et jardin.Vous noterez immédiatement de très beau volumes, une très belle hauteur sous plafond, une belle lumière avec une exposition sur trois points cardinaux, appartement climatisé, la terrasse bénéficie d'un large store.Cet appartement offre la distribution suivante : entrée, une salle à manger, un beau double salon exposé Sud et Ouest, 3 chambres dont une grande master en suite, une ...

CIMIEZ - NICE - In the heart of the most exclusive part of CIMIEZ, in the legendary Manoir Belgrano, discover an astonishing 147 sq m bourgeois flat with a 90 sq m south-facing terrace, sea and garden views.You'll immediately notice the spacious rooms, high ceilings and light from three points of the compass. The flat is air-conditioned and the terrace has a large awning.This flat offers the following layout: entrance hall, dining room, attractive double lounge with south and west exposure, 3 bedrooms including a large master en suite, bathroom, shower room, study and fitted kitchen.Set in an ...

SAVILLS BEAULIEU-SUR-MER

38, Boulevard Marinoni - 06310 BEAULIEU-SUR-MER

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

